

**CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA**

División de Municipalidades
Unidad Técnica de Control Externo

ESCALA DE SUELDOS BASE Y ASIGNACIONES DE LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES

LEY N° 20.642

Rige a contar de 01.12.2012 (5%)

Grados	Sueldo Base (*)	Asig. Municipal	Ley N° 18.717 Bonif.única	Ley N° 18.566 Bonif. Salud	Ley N° 18.675 Bonif. Previsional		Asig. Ley N° 19.529	Grados
					Art. 10	Art. 11		
1	512.339	1.902.897	15.839	77.049	170.080	102.389		1
2	483.565	1.820.520	15.839	79.487	174.780	105.276		2
3	503.238	1.501.203	15.839	79.806	175.426	105.638	21.726	3
4	475.712	1.456.494	15.839	81.913	179.507	108.147	21.726	4
5	449.139	1.251.823	15.839	84.056	183.604	110.625	21.726	5
6	409.689	1.057.886	15.839	78.207	205.226	115.092	24.984	6
7	378.436	793.337	15.839	58.326	141.517	79.741	24.984	7
8	340.362	609.118	15.839	44.502	107.943	60.857	24.984	8
9	312.409	468.033	15.839	33.923	82.296	46.374	24.984	9
10	290.198	353.782	15.839	25.370	61.504	34.686	24.984	10
11	268.691	267.322	15.839	18.885	45.842	25.810	24.984	11
12	248.814	197.318	58.940	15.086	38.770	22.454	41.276	12
13	230.378	146.833	57.196	10.885	28.623	15.153	41.276	13
14	213.303	110.915	56.739	8.048	21.581	11.265	41.276	14
15	197.562	89.089	48.861	6.297	16.737	8.799	41.276	15
16	182.605	87.495	51.479	6.117	16.301	8.554	41.276	16
17	169.195	67.649	47.891	4.387	11.747	6.140	41.276	17
18	156.658	65.513	47.891	3.965	10.742	5.540	41.276	18
19	146.242	71.653	49.918	4.029	10.890	5.655	41.276	19
20	136.653	56.442	47.959	2.624	7.351		41.276	20

Asignaciones Especiales	
a) ASIGNACION FAMILIAR D.F.L. 150/81	
Ley N° 20.614 a contar de 01.07.2012	
• Ingreso hasta \$ 202.516.-:	7.744
• Ingreso entre \$ 202.516.- y \$ 317.407.-	5.221
• Ingreso entre \$ 317.407.- y \$ 495.047.-	1.650
• Ingreso superior a \$ 495.047.-	0
b) MOVILIZACION LEY N° 18.883 ART.97 LT.b)	
D.L. N° 249/74 - DTO. 845/74 Hacienda	
1a. Categoría 40% grado 31° EUS	30.632
2a. Categoría 35% grado 31° EUS	26.803
3a. Categoría 30% grado 31° EUS	22.974
Grado 31° EUS \$ 76.581	
c) PERDIDA DE CAJA LEY N° 18.883 ART. 97 LT. a)	
D.L. N° 249/74 - Dto. 845/74 Hacienda	
1a. Categoría 15% grado 31° EUS	11.487
2a. Categoría 10% grado 31° EUS	7.658
3a. Categoría 5% grado 31° EUS	3.829
Grado 31° EUS \$ 76.581	

(*): Los sueldos base, se encuentran reajustado de acuerdo al monto "Año 2013" asignado en el artículo 1°, numeral ii) de la Ley 20.624.

Nota 1: El Alcalde no tiene derecho a esta Asignación que otorga la Ley 19.529, pero le corresponde aquella establecida en el artículo 69 de la ley N°18.695, Orgánica Constitucional de Municipalidades modificada por la ley N° 20.033.

Nota 2: No se incluyen los siguientes conceptos, ya que se debe atender a la situación específica de cada funcionario: Incremento Previsional, va de un 13,05% a un 21,5% sobre el sueldo base y la asignación de antigüedad según corresponda (se aplica de acuerdo a la afiliación previsional del funcionario).

Nota 3: La bonificación del artículo 11 de la Ley N° 18.675, corresponde en el caso que se cumplan los siguientes requisitos copulativos: * Personal en servicio a la época de entrada en vigor de la Ley (01/01/88) * Mientras se mantenga al servicio del Estado sin solución de continuidad.